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会⻑あいさつ 

WELCOME 

幹事報告 

 
 

 
 

千歳ライオンズクラブ 会⻑ ⻫藤 元彦 様 
千歳ライオンズクラブ 幹事 山根 俊哉 様 
千歳中央ライオンズクラブ 会⻑ 登⽴ 和紀 様 
千歳中央ライオンズクラブ 幹事 常川 聖夫 様 
国際ソロプチミスト千歳 会⻑ 伊藤 良⼦ 様 
千歳⻘年会議所 理事⻑ 山口 康弘 様 
千歳⻘年会議所 専務理事 井渓 利光 様 
千歳ロータリークラブ 副会⻑ ⼤⻄ 信也 様 
千歳ロータリークラブ 幹事 佐藤 晴一 様 
恵庭ロータリークラブ 会⻑ ⻫藤 茂生 様 
千歳ローターアクトクラブ 会⻑ ⽯⿊ 哲也 
千歳ローターアクトクラブ 副会⻑ 仲山 未来 様 
千歳ローターアクトクラブ 会員 丹野 夏海 様 

須藤 彩乃 様 
⻄村 英晃 様 

 
 
会⻑ 坂井  治 

皆さん、新年あけましておめでとうございます。 
今日は、新年交礼会ということでご案内申し上げました

ところ＜佐藤パストガバナー、古川ガバナー補佐をはじめと
する近隣ロータリアンの皆さん、そして日頃何かとお世話に
なります市内各団体の皆さんに、お忙しい中をお集まり頂
きまして、ありがとうございました。 

昨年、私どもの創⽴ 20 周年記念⾏事には、皆さまにご
出席頂きまして誠にありがとうございました。 
おかげさまで無事終えることが出来ましたことに、心から感
謝申し上げます。 

さて、私は先週 2 度の新年会に出席して参りましたが、
皆さんも既にいくつかの新年会にご出席の⽅もおられること
と思います。 
数えてみますと、私の場合これからあと 7 つの新年会があり
ます。 
私は、殆どお酒を飲めないので、お酒の席は⼤変でしょうと
言われますが、こうしていろいろな皆さんとお目にかかってお 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
話できることも楽しみの一つですから苦になりません。 

昨年は 20 周年と前後して、ふれあい農園などの事業、
アイドリングストップ運動など様々な事業を⾏いました。 
今年度も引き続きエコプロジェクトとしてペットボトルキャップ
の回収の「愛キャップ運動」への参加やアイドリングストップ
運動の街頭啓発、企業訪問 PR などを⾏っていく予定で
す。 
また、昨年⾏いました「ご当地グルメ」につきましても引き続
き活動を進めていく予定です。 
本年もどうぞよろしくお願い申し上げまして、新年最初のご
挨拶とさせて頂きます。 
 

 
幹事報告 佐々木 俊哉 

 第 2510 地区ガバナー事務所からの報告です。2013
〜2014 年度のガバナーに、指名委員会により、江別
ロータリークラブ所属の安孫⼦建雄さんが選出されまし
た。 

 地区財団学友委員会より第 7 回学友帰国報告会及
び懇親会のお知らせです。 
日時:平成 23 年 2 月 5 日(土)16:30〜20:30 
会場:札幌第一ホテル(2Ｆ) 札幌市中央区南７条
⻄１丁目 
参加希望される⽅は、1／28 までに事務局へ。 

 日本ロータリー親睦ゴルフ全国⼤会のご案内です。 
3 月 14 日(月)沖縄にて開催されます。参加希望の⽅
は、事務局へ。 

 新入会員としてガバナー月信に、中村通夫会員(12

例会出席状況 （2011 年 1 月 11 日） 
会員数 33 名 
会員出席者数 27 名 
欠席者数（内：無断欠席）  6（0）名 
出席率（前回例会）  81.81（80.55）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  15 名 
出席者数総計  42 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ 
会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠人 / 幹事 佐々木俊哉 / 会報編集責任者 武田伸也 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 ホテル日航千歳内 TEL･FAX.0123-26-5788 オフィシャルホームページ http://www.ccrc.jp  E-mail.office@ccrc.jp
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月号)と福田哲明会員(１月号)のお二人が掲載され
ています。 
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1 月の誕生日  
加藤晶啓会員（昭 15.1.20） 

本日のプログラム 

ニコニコ BOX 

乾杯 

新年のご挨拶 
鈴木昭廣会員（昭 18.1.27） 
⻫藤博司会員（昭 25.1.27） 
坂井  治会員（昭 26.1.27） 
井上英幸会員（昭 32.1.19） 
おめでとうございます！ 
 

 
ニコニコ箱委員会 委員⻑ 羽芝 涼一 

 羽生有三会員：弊社の情報紙「ちゃんと」にご協⼒頂
きありがとうございます。 

 
 
 

平成 23 年 新年交礼会 
担当 幹事 佐々木俊哉、親睦活動委員会 
 

 
パストガバナー 佐藤 秀雄 様 

みなさま、あけましておめでとうございます。 
坂井会⻑がお話しされていましたが、私も今年で 6 度目の
卯年を迎えます。今年もゴルフができるように、頑張りたいと
思っております。 
幹事から報告がありましたが、12 月 20 日の諮問委員会
において、江別ロータリークラブの安孫⼦建雄さんが、ガバ
ナーノミニーとして選出されました。安孫⼦さんは、商工会
議所の会頭など多くの役職を経験されている⽅です。ロータ
リー歴も⻑く、非常にロータリーに造詣が深い⽅です。諮問
委員会において、満場一致で承認されました。 
千歳セントラルロータリークラブさんは、2010 年 9 月に 20
周年を迎えられて、ようやく成人になり、これからというクラブ
ではないかと思われます。千歳ロータリークラブに負けずに会
員増強をして、拡⼤していってもらいたいと思います。 
千歳ロータリークラブは 57 名、一番多い時には 126 名が
在籍しておりましたので、現在は半数以下になってしまいま
した。全体的には、非常に厳しい状況です。 
日本のロータリアンは、約 13 万人いらっしゃいました。現在
は、8 万 5 千人ほどです。理由の一つとして、不景気なこと
も挙げられますが、若い会員は仕事が忙しいためか、第一
線に⽴たなければならないためか、定着しないということがあ
ります。千歳ロータリークラブも、会費が半額になる会員が
増え、運営資⾦が底をつくのではないかと危惧しておりま
す。 

今年は卯年です。経済が発展し、素晴らしい年であります
とともに、会員の皆さんの企業とロータリークラブが益々、繁
栄していくことをご祈念して乾杯をしたいと思います。おめで
とうございます！ 
 

  
 

千歳ライオンズクラブ 会⻑  ⻫藤 元彦 様 
みなさま、あけましておめでとうございます。今日はお招き頂
きありがとうございます。日頃より、千歳ライオンズクラブには、
ご協⼒頂き感謝申し上げます。 
さて、坂井会⻑、佐藤パストガバナーもお話しされておりま
したが、今年は卯年、私も卯年生まれということで、⾶び跳
ねるような気持で、一年を前向きにやっていきたいと思って
おります。景気が悪いという話をあちこちで耳にしますが、そ
れを跳ね⾶ばして、常に前向きに活動をして頂きたいと思
います。本日はお招きありがとうございました。 
 
千歳中央ライオンズクラブ 会⻑  登⽴ 和紀 様 
本日は、お呼び頂きありがとうございます。 
今年は卯年ですが、私は寅年生まれでして、私自身の昨
年 1 年間はあまり良い年ではなかった気が致します。 
ですから、今年は良い年にしなくてはとの責任を感じており
ます。 
最近は、商工連携など、いろいろな連携をよく聞きます。せ
っかくですから、4 クラブ、そして⻘年会議所のみなさん、連
携をして足元をしっかりさせて千歳のブランドを作っていきた
いと思っています。 
楽しくお酒を飲むのもいいのですが、どなたか優秀な⽅を先
頭に、そのような機会ができればよいと考えております。 
どうぞ、宜しくお願い致します。 
 
国際ソロプチミスト千歳 会⻑  伊藤 良⼦ 様 
あけまして、おめでとうございます。 
当クラブでも、ライオンズクラブさんやロータリークラブさんのよ
うに会員を増やして活動していけたらと、思っております。どう
ぞ、よろしくお願い致します。 
 
㈳千歳⻘年会議所 理事⻑  山口 康弘 様 
みなさま、新年あけましておめでとうございます。 
本日は盛⼤な新年交礼会にお招き頂きまして、ありがとう
ございます。 
日頃より、⻘年会議所に対しまして、多⼤なるご⽀援ご協
⼒を賜りましたことを心より感謝申し上げます。 
2011 年が始まりましたが、いまだ社会情勢は混沌としてい
ると思われます。しかし、今年は卯年です。ピョンピョンととび
跳ねるように弾ませていこうと考えております。 
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⻘年会議所では、明るい豊かな街の創造にむけて、運動
を展開しております。4 クラブの先輩におかれましてもそのよ
うな運動を展開されているとおもいます。私どもも、それに負
けぬよう若さを前⾯に出して、⼤きな⾶躍をしていきたいと
考えております。 
4 クラブの⽅々におかれましては、人生においても先輩であ
ります。街づくり人づくりだけではなく、経済を同時に発展さ
せて企業も元気にしていていけるような仕掛けを考えていき
たいと思います。 
千歳セントラルロータリークラブ、ご参会の各クラブのご隆盛
とみなさまのご多幸を祈念致しまして、ご挨拶とさせて頂き
ます。 
 
恵庭ロータリークラブ 会⻑  ⻫藤 茂生 様 
あけまして、おめでとうございます。 
今日は、お招き頂きまして、ありがとうございます。 
昨日は恵庭⻘年会議所の新年会だったのですが、少し肩
苦しいものでした。今日の会はすごく楽しいですね。 
ホームグラウンドに帰ってきた気持ちがします。 
本当にありがとうございました。 
 
千歳ローターアクトクラブ 会⻑  ⽯⿊ 哲也 様 
みなさま、あけましておめでとうございます。 
今年度は、地区代表を務めておりまして、ホストクラブとして
いろいろな⾏事を千歳で開催、例年開催の盆踊りを⾏う
など、みなさまのご協⼒で活動をしてきたクラブです。 
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ようやく半分を過ぎましたが、6 月には地区⼤会が控えてお
ります。 
また 2 月にはボーリング⼤会を企画しております。みなさまに
も参加して頂きたいとおもいます。多くの⽅に参加して頂い
て親睦を深めていきたいと思います。 
本年も宜しくお願い致します。 
最後に、会員の増強を常日頃から考えております。周りに
30 代未満のよい⻘年がおられましたら、声をかけて頂きた
いと思います。今年は異業種交流を兼ねた会社例会など
も企画しておりますので、ぜひ参加して頂きたいと思います。 
 
千歳ロータリークラブ 副会⻑  ⼤⻄ 信也 様 
あけまして、おめでとうございます。 
佐々木会⻑は所⽤がありまして、代わりに私が出席させて
頂きました。 
今日、家を出る前に、ロータリーと家庭とどちらが⼤事なの
か、と問われました。もちろんロータリーが⼤事と答えました。
私は、ロータリーが⼤好きな人間です。 
今年も宜しくお願い致します。 
 
 

直前会⻑  高塚 信和 
あけましておめでとうございます。 
多くの千歳の要職についておられる⽅々に挨拶して頂き、
私も嬉しく思いました。 
全国経済指標をみますと、北海道は横ばいから、やや下り
坂であまりよくはありません。しかし、日本の経済はこのよう
なものではない、とわれわれ日本人が考えねばなりません。 
私が1990年にロータリーを⾼めようと、設⽴してから20年
目を迎えました。私たちが、設⽴した当初は会員 38 名で
千歳ロータリークラブは会員百数名おり、凄いなあと思って
おりました。佐藤パストガバナーの話にありましたが、現在は
減少しているとの現実があります。この事実を冷静に受け
止めていかなければなりません。 
各クラブが協⼒して、千歳の地域貢献のために一致団結し
て、5 クラブの⼒を一つにしていくことが⼤事なのではないか
とおもいます。5 つの⼒が合わされば⾏政も賛成してくれると
おもいます。みなさんが率先して現実を現実の形にしていく
ことが⼤事です。 
クラブの会⻑は一年で任期が終わります。しかし、こういった
思いを伝承していくことが一番⼤事なことです。 
本日お集まりの皆さんが協⼒して、千歳の街を良くすること
が、皆さんの企業・商店、皆さん自身が向上されることにも
なります。 
明るい一年にしたいと思います。ありがとうございました。 
 
 
 佐藤 PG の誕生日
幹事 佐々木 俊哉 
今日、1 月 11 日は佐藤バストガバナーの誕生日です。 
ご出席の皆さんで「ハッピーバースディ」を合唱しお祝いさせ
て頂きます。 
 
バストガバナー 佐藤 秀雄 
1 月 11 日、72 歳の誕生日を迎えました。 
ロータリークラブに入会したのは、1980 年ですから、ちょうど
31 年目になります。 
⻘年会議所において少し人格を形成し、その後、すぐにロ
ータリークラブに入会しました。幹事、会⻑、ガバナー補佐、
ガバナーを経験して、ボランティア世界で生きてまいりました。
この 72 年の人生を振り返ると、私の人格はロータリー精神
の中で育まれてきたと思います。 
我が家でも誕生日を祝われていなかったので、セントラルロ
ータリークラブさんで、初めてお祝いをしていだたきました。 
感激しております。ありがとうございました。 
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 閉会の挨拶 
会⻑エレクト  羽生 有三 

1 月 25 日 通常例会「職業奉仕について」  
[担当/職業奉仕委員会(⽩木委員⻑)] 

2 月 1 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会」 
[担当/佐々木幹事] 

2 月 8 日 通常例会「WCS 報告」  
[担当/地区 WCS 委員会(田口副委員⻑)] 

2 月 15 日 ★夜間親睦例会｢雪⾒酒｣ [担当/親睦活動
委員会(加藤正志委員⻑･⼿島副委員⻑)] 

2 月 22 日 通常例会「会員増強について」  
[担当/会員増強･維持委員会(⾼塚委員⻑)]

3 月 1 日 ★夜間通常例会「クラブ協議会」 
[担当/佐々木幹事] 

3 月 6 日 第 7 グループ 「I･M」（⻑沼 RC） 
[担当/佐々木幹事] 

3 月 8 日 
通常例会「ローテックス卓話」  
[担当/ロータリー財団委員会(須藤委員⻑)、
⽶山奨学⾦委員会(加藤晶啓委員⻑)] 

3 月 15 日 ★夜間親睦例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(加藤正志委員⻑･⼿島副委員⻑)] 

3 月 22 日 通常例会「会員増強について」  
[担当/会員増強･維持委員会(⾼塚委員⻑)]

3 月 29 日 通常例会「エコプロジェクト」 [担当/エコプロジェ
クト実⾏委員会(須藤委員⻑)] 

4 月 5 日 ★夜間通常例会「クラブ協議会」 
[担当/佐々木幹事] 

4 月 12 日 通常例会「ロータリー誌について」  
[担当/プログラム・雑誌委員会(彦坂委員⻑) 

4 月 19 日 ★夜間親睦例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(加藤正志委員⻑･⼿島副委員⻑)] 

4 月 26 日 通常例会「次年度⽅針」  
[担当/羽生会⻑エレクト］ 

5 月 3 日 ●休会（みどりの日） 

5 月 10 日 移動例会「ふれあい農園」  
[担当/ふれあい農園実⾏委員会] 

SCHEDULE 

今日ご参会頂きました各クラブ役員の皆様と各クラブ会員
の皆様、そして私たち千歳セントラルロータリークラブ会員に
は、格別に良い年となりますよう心よりお祈り申し上げます。 
本日はありがとうございました。 
 
 
 NEWS & TOPICS 

1 月 7 日、千歳市消防出初式です。坂井会⻑が出席し
ました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


